



時には初夏を思わせるような陽気が続いています。大型連休に入りましたが、COVID-19 の感染拡大が気になります。今年も自宅で静かに過ごさざるを得ないというのは、残念至極です。とにかく、感染しないための行動を心がけましょう。

○ 年中児がミニトマトの苗を植えました。

27日(火)の午前、年中の子どもたちがプランターにミニトマトの苗を植えました。初めに保育室で担任からミニトマトや植え方についての説明を聞いてから、園庭に出てプランターに丁寧にミニトマトの苗を植えました。プランターは園庭の南側フェンスのそばに置いて、早速じょうろで水をあげていました。夏にはミニトマトの実がたくさんなることを期待したいものです。



○ 歯科検診を行いました。

28日(水)の午前中、全園児が歯科検診を受けました。未満児の中には泣く子どもも見られましたが、以上児は落ち着いて受けることができていました。待っている時も、静かに座って待つことができていました。新年度になってほぼ1か月。子どもたちは少しずつ新しい環境に馴染み、落ち着きが見られてきました。



○ トウモロコシの種子を植えました。

26日(月)に技術員さんが園舎北側の花壇に畝を作って、トウモロコシの種子を蒔きました。3月まではレンゲソウや菜の花が咲いていたのですが、盛りを過ぎたので抜いてしまっていました。次は何にしようかなあ、と考えているうちに、トウモロコシになりました。夏休みになる頃、収穫できるようです。楽しみです。



○ 参観日、保護者の会総会、出席ありがとうございました。

29日(木)の午前、以上児の保護者の皆さんには朝の会を参観していただきました。その後の保護者の会総会には未満児の保護者の皆さんにも出席いただきました。当日は先週から県内・市内での感染者が続いているCOVID-19感染予防のためピロティー入口で検温やアルコールでの手指消毒をしていただいたり、出席者は各家庭1名に制限させていただいたりしました。祝日であいにくの雨模様でしたが、出席ありがとうございました。

総会は、委任状に加え、会員数125名中84名の参加をいただいて開催することができました。会長あいさつの後、私から本年度の園運営や2月に行いました保護者アンケート結果等について話をさせていただきました。その後、令和2年度の決算報告や3年度予算案、保護者会会則についての協議を行いました。新役員も決定し、新年度の活動が始まりました。詳細は保護者の会資料等をご覧ください。

○ COVID-19、感染が止まりません。

先週末から美郷町の高齢者施設や宮崎市の友人グループや高校部活、北諸県圏域の県立高校で相次いでクラスターが発生しました。感染状況を見ると、過去に感染が確認された方の関係者が多いようです。緊急事態宣言が出された都府県では、相変わらず若者を中心にステイホームが徹底されていません。テレビ報道でインタビューを受けている若者の他人事のような言葉を聞いて腹が立ってくるのは私だけでしょうか。大型連休に入り、緊急事態宣言やまん延防止等重点措置が出された地域から県内に流入する観光客が増加することが予想されます。ウイルスの型も都市部はもちろん県内でも従来型から感染力の強い変異株に代わってきているようです。5月半ば過ぎの感染状況が心配です。爆発的增加がないよう、さらなる注意を払っていきましょう。

COVID-19の新規感染者状況

月 日	4/24 土	25 日	26 月	27 火	28 水	29 木	30 金
宮崎市	6	<u>8</u>	5	8	<u>6</u>	15	3
県全体	<u>35</u>	16	5	10	21	21	<u>15</u>

クラスター発生 美郷町 25人 宮崎市 4人

宮崎市 5人

北諸県圏域 9人

○ 運動会の実施について

運動会を6月12日(土)に予定していますが、COVID-19の感染状況が気になるところです。昨年度はこの時期、全国を対象に緊急事態宣言が出されていて、連休明けまで公立小中学校や県立学校は休校でした。運動会の実施については保護者の皆さんから心配のお声もいただきましたが、感染予防対策を取って実施しました。結果として感染者はなくホッとしたのを記憶しています。まさか、今年も同じことで悩むとは思いませんでした。

現在は子どもたちも運動会に向けて練習に励んでおり、園としても実施の方向で考えています。会場の清武総合運動公園内の日向夏ドームも予約済みです。ただ、今後の感染状況や県や市の判断によっては中止もあり得ます。情報をしっかり収集して判断していきたいと考えています。開催の絶対条件は園関係者(職員や、子どもたち、保護者等)から感染者を出さないということです。保護者の皆さんも、毎日の検温やマスク着用、手指のアルコール消毒等の継続をお願いします。

○ 5月の行事予定

1日(土) 休園日	12日(水) ボールで遊ぼう(年長)
3日(月) 憲法記念日	18日(火) 誕生会
4日(火) みどりの日	22日(土) 愛情弁当の日
5日(水) こどもの日	25日(火) お話の部屋
7日(金) 梅ちぎり(年長)	26日(水) ボールで遊ぼう(年長)
11日(火) 避難訓練 お話の部屋	31日(月) 教育実習開始 ~6月19日(土) 宮崎学園短期大学保育科2年5名

※ 年度当初の計画にはありませんでしたが、7日(金)に年長児が安井息軒記念館に梅ちぎりに行きます。今、記念館の敷地内の梅の木に梅の実がたくさんなっているとのことで、お誘いをいただきました。こういう体験はなかなかできないので、実施することにしました。取った梅は各自持ち帰る予定です。お楽しみに。

※ 年度当初の計画では「愛情弁当の日」を6月5日(土)に計画していましたが、5月22日(土)に変更します。土曜保育を利用される方はご注意ください。